

PROYECTO BABEL

CONTAR Y COMPARTIR NUESTRA DIVERSIDAD CULTURAL

Países: Francia, Irlanda, Italia, Suecia y España

Justificación del proyecto:

Creemos que las lenguas son la llave que nos lleva al entendimiento mutuo entre la gente y que es necesario compartir experiencias lingüísticas y culturales para reconocer la realidad europea.

Con este proyecto queremos mejorar el conocimiento de la lengua materna así como de lenguas extranjeras, recapacitando sobre el beneficio de descubrir, aceptar y respetar diferentes culturas y aspectos lingüísticos.



Encuentro en Dublín – Irlanda

